



**¡Señor moderador!
¡Tengo una pregunta!**

**DEBATE ELECTORAL
EN EL COAM**

La democracia se construye con la participación de los ciudadanos.

Opinar, compartir, hablar y debatir con aquellos que van a dirigir, planificar y legislar nuestra sociedad, en materia de arquitectura y urbanismo es la única forma que tenemos las arquitectas y arquitectos de influir en la toma de decisiones.

Y deberíamos hacerlo libremente, sin intermediarios, ni cortapisas.

Tras una propuesta de NEXOCOAM en enero de 2023 de organizar un debate con los partidos que se presentan a las elecciones y varios meses sin hacer ninguna gestión al respecto por parte de la JG, volvimos a instar en la última Comisión Permanente del 24 de abril que se gestionara este debate. Nuestro Decano nos respondió que no había fecha porque «se tenían que poner de acuerdo entre ellos en el día para celebrarlo».

Mientras tanto en el resto de Colegios Profesionales y en más asociaciones no se ha parado de organizar jornadas con políticos. Se volvió a insistir por nuestra parte que se tomará la iniciativa desde el COAM.

Muy bien. Se convoca de prisa y corriendo para el día 10 de mayo y, lógicamente, un día antes no se sabía quién iba a asistir y los colegiados se enteraron casi sobre la marcha.

Así no se hacen las cosas.

La gente asiste a un debate en función de los ponentes, es obvio. Y si no se conocen, porque has estado 3 meses sin mover un dedo para organizarlo, se desincentiva la asistencia y la participación.

Nuestro Decano no asistió al debate, cuando viene a presentar todo tipo de jornadas. O no le interesa el futuro de nuestra ciudad y la arquitectura, o no le interesa la participación. O icon tan poco tiempo! no lo pudo poner en su agenda. O todas a la vez.

Con alguna excepción, el nivel para hablar de Arquitectura y Urbanismo fue muy pobre.

El guión elaborado por NEXOCOAM con 8 temas cardinales no se siguió en ningún momento. Y para traca final el moderador (no sabemos si siguiendo instrucciones o por iniciativa propia) ¡pretendía acabar el debate sin preguntas del público asistente!

Tras un conato de revuelta, comenzaron las intervenciones (sin tiempo para responder claro está) de forma espontánea y en donde se expresaron las quejas, miserias y opiniones varias de nuestros compañeros...

ASÍ NO, SR. DECANO, Continuará...